

Die wahre Kunst besteht nicht darin, ewig zu leben,
sondern etwas zu schaffen, das ewig bleibt.

Andy Warhol

Nach einem reich erfüllten Leben
nehmen wir traurig Abschied von unserem lieben

Kurt Peter Neukomm-Niederhauser

17.09.1938 – 05.10.2024

Sein Leben war geprägt von Leidenschaft und Hingabe.
Die Kunst des Goldschmiedens war für ihn nicht nur ein
Beruf, sondern Berufung und Ausdruck seiner Kreativität.
Jedes Schmuckstück das er erschaffen hat, war eine Ge-
schichte, ein Teil seiner Seele, das er mit der Welt geteilt
hat. Viele Menschen tragen heute seine Kunst bei sich als
Zeichen der Liebe, der Freundschaft und der Erinnerung.

Lieber Küsche, lieber Vater, du hast uns so viel gegeben,
und dafür sind wir dir unendlich dankbar. Deine Wärme,
Neugier und schöpferische Kraft werden uns fehlen.
Wir wünschen dir auf deiner letzten Reise Erlösung und
Frieden.

In Liebe, deine Familie. Erika, Sämi, Änni

Die Trauerfeier, zu der wir herzlich einladen, findet am
31. Oktober 2024 um **14 Uhr** in der **Stadtkirche Burgdorf**
statt.

Anstelle von Blumen freuen wir uns über eine Spende an
den Verein Bildhauer-Workshop Burgdorf mit dem Ver-
merk «In Gedenken an Kurt Neukomm».

IBAN: CH34 0631 3640 4331 1090 9

Traueradresse:

Erika Neukomm, Bernstrasse 137, 3400 Burgdorf

